

総合型地域スポーツクラブ 訪問日記【2月号】

クラブ名	美和スポーツクラブ、美川スポーツクラブまめな会、ほんごう維新クラブ	訪問日	1月25日	訪問者	中山 祐太郎
訪問詳細	<p>今回私は、美和スポーツクラブ・美川スポーツクラブまめな会・ほんごう維新クラブの主催で開催された「ドラゴンサッカー教室」の視察を行いました。講師として、広島県のNPO法人廿日市スポーツクラブより、サッカー元日本代表の久保選手他4名の指導者を招いて教室が開催されました。参加者はスポーツ少年団に加入している小学生が多く、より専門的でレベルが高い内容の指導が行われました。久保選手の実演指導では、子ども達に加えて保護者の方からも感嘆の声が上がるなど、教室は非常に盛り上がりました。</p> <p>今回のように、県外クラブも加えたクラブ間のつながりを生かした事業を開催することは、クラブのさらなる発展につながる有意義な取り組みであると感じました。</p>	 			

クラブ名	NPO法人おもしろファーム	訪問日	1月26日	訪問者	玉城 克馬
訪問詳細	<p>2014年初めてのクラブ訪問は、宇部市新天町にありますNPO法人おもしろファームのランニングバイクイベント「プレおもしろカップ」にお邪魔させていただきました。みなさんはランニングバイクをご存知ですか？ランニングバイクとは、幼児用のペダルのない自転車の事で、足で地面を蹴って進むという特徴を持っています。今回のイベントでは、県内の参加者に加えて大阪や奈良、滋賀など遠方からのエントリーもあり、イベントは非常に盛り上がりしていました。3月にはさらに規模を拡大してのイベントも企画しているそうです。県内ではまだまだ周知されていないスポーツですが、このような取り組みを通して、県内に広がっていきばいいですね。また、このイベントを通じて、子どもの体力の向上に加えて、親子のふれあいを増やしていくことに繋がって欲しいと思います。</p>	 			

クラブ名	ほんごう維新クラブ	訪問日	1月30日	訪問者	宮田 大樹
訪問詳細	<p>ほんごう維新クラブは、岩国市本郷町で「スポーツ・文化・交流の里」の拠点となることを目標に活動しているクラブです。会員は約90名と小さなクラブですが、活動種目は、ウォーキング、フラダンス、子ども体験教室など10種目を実施しており、県内では珍しいスキー教室も行っています。ゲートボール用の芝生で整備されたグラウンドがあるなど、施設は整っており、年に数回クラブ主催の各種大会を開催しています。</p> <p>地域の人口減少に伴う会員の減少、団体種目の存続等が危ぶまれており、これらの問題の解決が今後の課題となりそうです。近隣クラブとの交流を深め、連携、協力体制を整える事で、ほんごう維新クラブの活動だけでなく近隣クラブの活動も充実してくるのではないかと思います。</p>	 			